



Où se trouve la solidarité de la justice française victime malade

Par **phlpp826**, le **19/08/2011** à **21:53**

Bonjour, tous j'aurais cru qu'il y avait une justice des gens honnête sérieux . Il se trouve que je me suis fait rouler qu'on m'a pris tout mon argent malade victime licenciement abusif ne perçois rien depuis des années veut faire valoir mes droits et je me rend compte que malgré toutes les preuves, documents, attestations, journaliste publier ce qui m'est arrivé que la justice est longue je suis très dessus et demande de l'aide d'une personne de lois qui voit sur le site Vivastreet.fr entré cliqué nord entré verrais bat de page appel témoin cliqué dessus verrais plusieurs annonces licenciement abusif laboratoire DOUAI vous comprendrais pourquoi dit vous bien que ça touche toutes les femmes du nord et nord-pas-de-calais vous ne pouviez pas laisser faire ça c'est trop grave j'attends de l'aide avocat juriste et autre pour ça qui est très grave et qui ne doit pas se reproduire que justice soit faite il ont brisé ma vie ma santé et très traumatisé de ce que je devais faire malgré que mon statut de travail ne correspond pas à ce qu'il me disait de faire jamais eu problème de santé et quand j'ai commencé à travailler un peu près 8 mois après un problème de santé sur beaucoup plus tard que s'était à rapport au travail qui me disait de faire très dangereux sans être au courant du danger malade depuis que j'ai travaillé pour ce laboratoire DOUAI malheureusement pas la seule victime eu attestation sur l'honneur et documents d'autres victimes contacté moi si vous pouviez venir en aide je suis fatigué malade aidez moi .